

ABSTRAK

Muhammad Hifzhan Al Isfahani: "Kredibilitas KH Agus Badrudin Dalam Berdakwah di Mata Santri Pondok Pesantren Nailul Kirom"

Kredibilitas adalah salah satu faktor penting yang harus dimiliki oleh seorang da'i agar dakwah yang disampaikan menjadi efektif. Kredibilitas mengacu pada kepercayaan dan keyakinan masyarakat terhadap integritas, keahlian, dan otoritas seorang da'i dalam bidang dakwah. Kredibilitas menciptakan kepercayaan dan rasa hormat, sehingga masyarakat lebih cenderung menerima dan mengamalkan pesan-pesan dakwah yang disampaikan oleh seorang da'i yang kredibel. Oleh karena itu, penting bagi seorang da'i untuk membangun dan mempertahankan kredibilitasnya melalui integritas, pengetahuan yang baik, dan keteladanan dalam praktek dakwahnya. KH. Agus Badrudin merupakan seorang kyai yang saat ini sangat disukai oleh banyak orang, terutama oleh para santrinya. Kehadiran santri-santri ini tentu saja membawa perbedaan pandangan terhadap kredibilitas KH. Agus Badrudin dalam menyampaikan pesan dakwahnya. Maka penelitian ini dilakukan untuk mengidentifikasi dan mengukur tingkat kredibilitas KH. Agus Badrudin dalam hal keahlian, kepercayaan, kedinamisan, sosiabilitas, koorientasi, dan karisma di kalangan santri Pondok Pesantren Nailul Kirom.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif untuk menggambarkan kredibilitas KH. Agus Badrudin dalam hal keahlian, kepercayaan, kedinamisan, sosiabilitas, koorientasi, dan karisma di kalangan santri Pondok Pesantren Nailul Kirom dengan populasi 51 santri dan sampel yang diambil sebesar 50% yaitu 26 santri. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini berupa observasi, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa KH. Agus Badrudin di mata santri pondok pesantren nailul kirom merupakan seorang da'iyah yang berkredibilitas. Hal ini dibuktikan dengan hasil angket yang telah disebar kepada para santri Pondok Pesantren Nailul Kirom dimana para santri memberikan penilaian-penilaian positif terhadap poin-poin pertanyaan yang disampaikan dalam angket. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan KH. Agus Badrudin adalah seorang da'i yang sangat berkredibilitas di Pondok Pesantren Nailul Kirom. Ia memiliki keahlian dalam menggunakan metode dakwah yang tepat untuk pemuda, dengan ceramah dan tanya jawab menggunakan media modern. Wataknya yang sopan, lemah lembut, dan tegas membuatnya dipercayai dan dihormati. Dia juga dinamis dan penuh semangat dalam menyampaikan dakwahnya serta mudah beradaptasi dan akrab dengan para santri. Selain itu, dia memiliki karisma yang membuatnya dihormati dan memiliki wibawa di mata santri Pondok Pesantren Nailul Kirom.

Kata Kunci: Kredibilitas, Da'iyah, Santri